

Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft

Lukas Niebler wird 3. Bayerischer Meister in der U14

Augsburg (rbm) Für die in Augsburg am Eiskanal stattfindenden Bayerischen Meisterschaft qualifizierten sich in der Altersklasse U14 gleich drei Kegler der DJK Eichstätt. Bei den männlichen gingen Lukas Niebler und Maximilian Koderer an den Start, bei den weiblichen Sofia Leutgeb. Auf der nicht leicht zu spielenden Anlage kegelte Niebler konstant gute Durchgänge und belegte im Vorlauf am Samstag mit guten 510 Holz einen guten 5. Platz mit aussichtsreicher Ausgangslage für den Endlauf am Folgetag, da der Rückstand auf den Führenden lediglich 29 Holz betrug. Am Sonntag kam es dann in der letzten Startreihe zum Show-down. Lukas konnte sein Niveau vom Vortag, im Gegensatz zu einigen Kontrahenten, nochmals steigern und machte Durchgang für Durchgang Boden gut. In einem spannenden Finale behielt der Eichstätter stets die Ruhe und kletterte mit sehr guten 520 Holz noch auf das Podest, sicherte sich den 3. Platz und gewann die Bronzemedaille. Mit dieser Platzierung qualifiziert er sich als erster Kegler überhaupt für die an Pfingsten stattfindenden Deutschen Meisterschaft in München. Ebenfalls gute Ergebnisse bei ihrer ersten Teilnahme belegten Maximilian Koderer, der zwar den Endlauf verpasste, aber einen guten 19. Platz erreichte und Sofia Leutgeb. Sophia erreichte auf Anhieb mit guten 456 Holz den Endlauf belegte den 10. Platz. Auch sie steigerte sich im Endlauf nochmals, erzielte 471 Holz und kletterte im Ranking noch auf Platz 8.



Lukas Niebler wird 3. Bayerischer Meister U14 und qualifiziert sich als erster Kegler der DJK Eichstätt für die Deutsche Meisterschaft in München